



## Fútbol

El Barça golea al Villarreal (1-5) y Ter Stegen se lesiona de gravedad —P32 Y 33

# El partido de Scholz vence por la mínima a la ultraderecha en Brandeburgo

Los socialdemócratas logran el 30,9% de los votos, frente al 29,2% de AfD

ELENA G. SEVILLANO  
Berlín

Los socialdemócratas alemanes lograron ayer una victoria tan ajustada como preciada en las elecciones regionales de Brandeburgo, unos comicios que eran

una verdadera prueba de fuego para el canciller Olaf Scholz tras su derrota ante la extrema derecha de Alternativa por Alemania (AfD) en el Estado de Turingia hace tres semanas. Los socialdemócratas, con el 100% escrutado, sumaron el 30,9% de los votos, seguidos de AfD, con el 29,2%. Tanto los de Scholz como la formación de extrema derecha registraron avances de cerca de cinco puntos respecto a las elecciones de 2019.

El partido de Scholz logra así retener su mayor feudo y defenderse del avance de la extrema derecha, que hacía peligrar incluso el liderazgo del canciller en su partido. El tripartito formado por socialdemócratas, verdes y liberales se encuentra en cifras históricamente bajas de popularidad ante las elecciones federales previstas para septiembre del año que viene. La Alianza Sagra Wagenknecht, creada hace nueve meses y que tiene la llave de los gobiernos en Turingia y Sajonia, obtuvo un 13,5% de los votos que la reafirma como un actor a tener en cuenta. —P2 Y 3



Óscar Puente  
Ministro de Transportes

## “No tener Presupuestos no sería ningún drama para la legislatura”

Asume que no se ha prestado “suficiente” atención al usuario de trenes ante las averías

J. FERNÁNDEZ MAGARIÑO  
J. MARCOS  
Madrid

El Gobierno afronta el jueves otra decisiva votación sobre la tramitación presupuestaria. El ministro de Transportes, Óscar Puente, defiende que, en caso de no aprobarse las Cuentas, ello no supondría “un drama”, y admite que a Adif le ha faltado una mejor atención a los usuarios en las averías ferroviarias. —P26 Y 27



Los bomberos trabajaban ayer en viviendas del norte de Israel dañadas por Hezbolá. SHIR TOREM (REUTERS)

# Israel redobla los ataques en Líbano sin frenar a Hezbolá

La milicia chií anuncia una “nueva fase” del conflicto y alcanza con sus misiles el punto más alejado de la frontera en un año

LUIS DE VEGA / ANTONIO PITA  
Kiryat Bialik/ Beirut

Los bombardeos de Israel en Líbano ganaron intensidad ayer con el resultado de al menos tres personas muertas y un reguero de heridos que, sin embargo, no frenaron la ofensiva de Hezbolá, que al término de la

jornada anunció que el conflicto entra en “una nueva fase” de batalla abierta. La milicia chií lo comunicó tras disparar unos 150 misiles y drones hacia el sur, según contabilizaron las autoridades israelíes. Estos lanzamientos efectuados desde el sur del Líbano lograron penetrar unos 30 ki-

lómetros dentro de Israel, la mayor distancia registrada durante el último año. La milicia reconoció la muerte de uno de sus combatientes. “Si Hezbolá no ha recibido el mensaje, les prometo que lo recibirá”, advirtió desafiante el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu. —P6 Y 7



Neurocirugía  
que cambia  
vidas

INSTITUTO CLAVEL

Especialistas en  
cirugía de columna  
y cirugía cerebral

Descubre más y pide cita en:  
institutoclavel.com

Barcelona:  
936 09 07 77  
Madrid:  
919 14 84 41



La abogada Gisèle Halimi abrió el camino en Francia a un cambio legal contra las violaciones

# La Gisèle que precedió a Gisèle Pelicot

ISABEL VALDÉS  
Madrid

“Lo escandaloso no es denunciar la violación, sino la violación en sí misma”. Con estas palabras televisadas, la abogada Gisèle Hamili logró en 1976 abrir una nueva era en la lucha contra las agresiones sexuales en Francia, país hoy conmovido por el caso de Gisèle Pelicot. —P30 Y 31

